

Abrazando a Costa Rica:

Un Oda Poética del Orgullo de un Nuevo Ciudadano Costarricense

En las tierras de Costa Rica,
con su esplendor y alegría,
nace el orgullo y la hidalguía,
de ser parte de esta patria mía.

En cada rincón de mi nación,
se respira un aire de pasión,
entre volcanes y océanos azules,
se encuentra mi hogar, mis virtudes.

¡Oh, Costa Rica, tierra bendita!
Donde la naturaleza se agita,
con selvas exuberantes y frondosas,
y ríos que cantan melodías hermosas.

El verde de tus campos se extiende,
cual manto de esperanza se defiende,
pues tu gente, valiente y laboriosa,
lucha por mantener la flora generosa.

Orgullosa me siento al proclamar,
que en este país puedo habitar,
donde la paz es un gran tesoro,
y la democracia es nuestro oro.

Costa Rica, cuna de abolengo,
donde la igualdad es un fuego,
arde en el corazón de los ticos,
que luchan unidos, siempre amigos.

En cada mirada y sonrisa sincera,
veo reflejada la nobleza entera,
del pueblo costarricense, valiente y leal,
que con su esfuerzo construye un ideal.

Por eso, con honor y fervor,
proclamo mi amor y mi honor,
de ser parte de esta tierra querida,
donde la grandeza no tiene medida.

¡Costa Rica, patria de esplendor!
¡En ti florece el valor y el honor!
Con orgullo levanto mi voz en canción,
¡Viva Costa Rica, mi amada nación!

Dr. José Appalita